



サクラんぼだより ~1月号~

年末年始のお休みはいかがお過ごしでしたでしょうか？新年のスタート。朝の冷えた空気がより一層、身も心も気を引き締めてくれるような気がします。冬休み中のサクラんぼでは、下記のイベントを行いました。

クリスマス会

4年ぶりにケーキのデコレーションをみんなで行いました。子どもたちがダンスや手品を発表しました。

プログラミング教室

パソコンで音や動作の指示を組み立てロボットに送る、思い通りに動いているかどうかで組み立て直したり、次の動作の指示を作ったりと楽しみながらいつも以上に集中している姿が見られました。

サクラんぼ商店

本物のお金を使ってのお買い物体験でした。商店側・お客側どちらも子どもたちで取り組み、お金のやり取りだけでなく、コミュニケーションも取れるようになっています。

初詣

平塚八幡宮までお参りに行き、今年一年の健康と交通安全を願ってきました。

初釜

年初めの茶会を行いました。美味しいお抹茶とお饅頭をいただきました。

新春ビンゴ大会

毎年恒例の新春行事です。ビンゴになった子から順に景品を選びます。自分が狙った景品を手に入れた子も入らなかった子も楽しめたのではないのでしょうか。

